

Grabrede Erwin Sobczak

Liebe Angehörige, liebe Trauergemeinde,

unser Schützenbruder Erwin Sobczak ist nach langer, schwerer Krankheit am 8. August 2019 im Alter von 88 Jahren verstorben.

Erwin war seit mehr als 71 Jahren Mitglied unserer Bruderschaft.

Er trat am 01. Januar 1948 in unsere Bruderschaft ein und schloss sich der Tellkompanie an, deren Mitglied er bis zu seinem Tode war.

Im Januar 2018 konnten wir ihn noch bei unserer Jahreshauptversammlung für 70 Jahre Mitgliedschaft ehren.

Erwin Sobczak war 1954/1955 Kronprinz unserer Bruderschaft. In der Tellkompanie bekleidete er von 1954 – 1966 das Amt des Schriftführers.

Kompaniekönig der Tellkompanie war er 1999/2000.

Mit Erwin Sobczak verlieren wir nicht nur einen treuen Schützen, sondern auch einen wegen seiner freundlichen Art allseits beliebten Freund.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der gesamten Bruderschaft, aber besonders im Namen der Tellkompanie, verneige ich mich am Grabe von Erwin Sobczak und wünsche ihm die ewige Ruhe!